



インスタグラム
始めました



山田ひときの略歴

- ◇昭和36年4月16日平群町に生まれる
- ◇平群西小卒業 ◇平群中学校卒業
- ◇県立高田高等学校卒業
- ◇摂南大学 建築学科卒業
- ◇一级建築士
- ◇スキューバダイビング資格取得



- 議長
- 総務建設委員会 委員
- 議会改革特別委員会 委員
- 財政検討特別委員会 委員
- 下水道事業特別委員会 委員
- 佐藤正久前参院議員(ヒゲの隊長)
奈良県後援会平群支部長

- 必要性・設置について』『議員控室、面談室の設置について』『本会議の座席数、出席する職員は課長まで必要な議会関連施設の議論や『庁舎全体の面積・広さの考え方』

山田ひとき

平群町議会議員◆
後援会会報

発行／山田ひとき後援会
広報部
令和7年8月25日発行
〒636-0914
奈良県生駒郡平群町西宮2-6-21
TEL0745-45-4845 FAX0745-45-4727
メールアドレス hitoki@m4.ken.ne.jp



これまで一般質問で取り上げ問題提起をしてきました、プリズムヘグリ等、西宮方面から国道168号へ出る協和橋東詰交差点が、7月3日にパワーコメリの開店に伴う、道路の新設及び新規の交差点の設置により改善されました。

これまで協和橋から国道168号へ進行する青信号の長

さは10秒で乗用車が4台程度しか通過できなかつた状況に對し、約8秒～22秒となりこの道路の新設及び新規の交差点により改善されました。

これまで以上の多くの車両が通過できるようになりました。

その他、国道168号の東西横断歩道が少し北側に移設されたことにより、道の駅への歩行者が渡りやすくなつたことで安全がより確保されました。

また、皆さんもお気づきだつたかもしれません、今年の初めに信号機の一部が変更され、国道168号南行（王寺方面行）の信号が先に赤になり北行（生駒方面行）の信号が後で赤になるという変則的で危険な時差信号になつていたため、北方面から協和橋に右折す

改良された協和橋東詰交差点

る車両が北行（生駒方面行）の車両と接触事故になりそう、な状況を何度も目にしたため、改善を求めてきましたが、そのことも南行（王寺方面行）の信号が約8秒～約12秒遅れて赤になる時差信号に改善され、スムーズに右折出来るようになりました。

因みに、椿井橋南側の椿井交差点でも、国道168号から西宮地区方面への右折の際、王寺方面行（南行）が時差でなりました。

先に赤になり、県道椿井王寺

新庁舎建設に向けた取り組み

現在、平群町では令和11年度末の竣工・供用開始を目指に『新庁舎建設』に向けた取り組みが進められています。そんな中、議会に於いても令和6年5月、新庁舎建設特別委員会を設置し、これまで10回の委員会を開催してまいりました。

委員会では、『議場のバリアフリー化について』『本会議場の多目的利用について』『モニター設備の



う、また、議会報告会でも住民の方々より提起された建築物としての『自然エネルギーの導入』などについても協議等を行い、様々な意見、考えが交わされてまいりました。

今後はこれまでの協議内容も含め、委員会としての報告書の作成に向け協議を進め、全議員の意見も聞きながら令和7年内を目指して最終報告書をまとめていく予定となつています。

『住民にとつてはどのような庁舎が求められるのか』についても協議されてきました。

その他にも、これまでの協議では町の最高意思決定機関のひとつとしての場である議場としても、『無駄のない』『将来にわたつて長く使つていいける』『造りすぎない』『贅沢でない』空間となるよ

う、また、議会報告会でも住民の方々より提起された建築物としての『自然エネルギーの導入』などについても協議等を行い、様々な意見、考えが交わされてまいりました。

今後、まちの財政状況によつては、着手・竣工も延期される事もあるかもしれません、大きな災害に見舞われた時の災害対策本部としての機能が維持・継続できる新庁舎の建設は最重要課題であるとともに最も重要な施策であり一刻も早く実現されることが必要であると思われます。

協和橋東詰交差点が改良

しかし、椿井地域から右折して国道168号を北進するためには少し北側の新設道路及び新設交差点（協和橋北交差点）を利用しなければならなくなつたことは少し不便になつたのかもしれません。

因みに、椿井橋南側の椿井交差点でも、国道168号から西宮地区方面への右折の際、王寺方面行（南行）が時差でなりました。

る車両が慌てて右折しようとして接触事故を招く恐れもあた車両が慌てて右折しようと赤信号で交差点に取り残され利用される方は、注意してい

ただきたいと思います。

